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 PREFEITURA DO MUNICIPIO DE SÃO PAULO
SECRETARIA MUNICIPAL DAS SUBPREFEITURAS 
SUBPREFEITURA CASA VERDE/ CACHOEIRINHA

Conselho Regional de Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e 
Cultura de Paz da Subprefeitura da Casa Verde/ Cachoeirinha.

CADES - CV - 2017-2019
                    

                         ATA DO DIA 26/03/2019

 Reunião Ordinária CADES REGIONAL – Casa Verde                                                      GESTÃO 
2017/2019

O Presidente do CADES Senhor Thiago Martins Milhim, Subprefeito Casa Verde/Cachoeirinha 
– Presidiu a presente reunião.  

PRESENTES:

1. Aloísio Areias Bezerra da Silva – TITULAR DA SOCIEDADE CIVIL

2. Damares Alves Ferreira – TITULAR DA SVMA – Secretaria do Verde e do Meio Ambiente

3. Marcia Soares de Jesus – TITULAR DA SOCIEDADE CIVIL

4. Marco Antonio da Silva - TITULAR DA SOCIEDADE CIVIL

5. Maria dos Anjos Ferreira de Almeida – TITULAR DA SOCIEDADE CIVIL

6. Marilene Simplício Matos - TITULAR DA SOCIEDADE CIVIL

7. Cleidineusa Nascimento de Souza – TITULAR DA SOCIEDADE CIVIL

8. Mario Maeda – Representante do Governo Local – TITULAR DA SUBPREFEITURA – CV

9. Vladimir F. Almeida – REPRESENTANTE DA SUBPREFEITURA NO CADES

10.Orlando Di Donato Filho - TITULAR DA SOCIEDADE CIVIL

11.Arnaldo A. Castro - MUNÍCIPE

AUSENTES COM JUSTIFICATIVAS: Por terem outro compromisso no mesmo dia e horário:

1. Augusto Alves Ferreira

2. Rosana Rodrigues Schiavolin

3. Dóra Maria Machado

4. Luciano Correa 

5. Marilu Bento

6. Rogério Máximo
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Ata da Reunião do CADES – 26/03/2019 

Aos vinte e seis dias do mês de março do ano de dois mil e dezenove, das dezenove horas às vinte 
e uma horas estiveram reunidos no auditório da sede da Subprefeitura da Casa 
Verde/Cachoeirinha/Limão, situada na Avenida Ordem e Progresso, 1100 – Casa Verde, os 
membros  do Conselho Regional de Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e Cultura de Paz 
da Subprefeitura da Casa Verde/Cachoeirinha/Limão – CADES CV-GESTÃO 2017-2019, acima 
discriminados e o Subprefeito Sr. Thiago Martins Millin, presidindo esta Reunião.

ASSUNTOS TRATADOS: 

1 – O Sr. Thiago apresenta-se e coloca-se a disposição para tratativas de assuntos do CADES, 
informando que nem sempre poderá estar presente às reuniões, mas deixa designado o Sr. Vlademir 
para representar a Subprefeitura, com autonomia para tomar as decisões.

2 – Damares traz informações sobre o funcionamento do CADES, o objetivo desse conselho é 
engajar a população, através de seus representantes, na discussão e formulação de propostas 
socioambientais junto a Subprefeitura da Casa Verde/Cachoeirinha/Limão  e as recentes mudanças 
na Secretaria Municipal do Verde e Meio Ambiente, através do Decreto nº 58.625 / 08/02/2019 onde 
a SVMA está sendo reorganizada e altera denominações; a DGD-Norte 2, divisão que tratava dos 
assuntos de Educação Ambiental, Biodiversidade e Fiscalização, ficará como Divisão de 
Fiscalização Ambiental – Norte 2 e os assuntos ligados a Educação Ambiental assim como cursos e 
oficinas deverão ser encaminhados para a Coordenação de Educação Ambiental e Cultura de Paz – 
Universidade Aberta de Meio Ambiente e Cultura de Paz - UMAPAZ – Divisão de Formação e os 
temas afetos a Arborização Urbana estão à encargo da Coordenação de Parques e Biodiversidade 
Municipal – CGPABI-SVMA.

3 – Orlando fala sobre um Posto de reciclagem na rua Aipo, lá tinha um ponto viciado e hoje tem um 
posto de reciclagem.

4 – Maria dos Anjos reforça a importância do trabalho de logística reversa com o apoio do poder 
público. 

5 – Aloísio fala das participações dos conselheiros nas ações de Meio ambiente da Subprefeitura, 
dia 21 de Março os Conselheiros, Aloisio Areias, Marcia Soares, Orlando di Donato, Damares Alves 
e Jonas Caetano participaram junto com a Subprefeitura do Evento “Plantio Global’ realização da 
SVMA, com a participação do CADES-CV na EMEI Nelson Mandela no Bairro do Limão. Relata 
também a importância da Publicação das ATA em Diário Oficial do Município e sobre os Ofícios para 
serem encaminhados às Secretarias sobre a indicação dos representantes junto ao nosso Conselho.

6 – Vladimir fala sobre planejamento, projeto Sítio dos Morrinhos. Hoje a ideia é revitalizar o “Viveiro 
da Casa Verde” e o “Centro Arqueológico” que era dos padres. No Viveiro da Casa Verde existe um 
caminho pela Mata que chega até a parte de cima do Museu Arqueológico onde tem um Mirante. A 
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ideia e tornar o Viveiro da Casa Verde um centro de referência para a Educação Ambiental, onde 
poderá contar com oficinas, cursos na área de Meio Ambiente e torná-lo mais produtivo . 
Conversamos com a TOTVS para participar conosco, neste caso teria que haver um projeto bem 
estruturado, para que eles aderissem à ideia e buscassem mais recursos complementares. Vladimir 
convida os conselheiros do CADES para estarem com ele na terça-feira, está tentando agendar uma 
reunião para definir o horário, convida também para conhecer na terça-feira próxima, o projeto do 
“Polo Ecoturismo” ali também tem que fazer parte do circuito, por que poucos conhecem lá o Sitio 
dos Morrinhos.  

7 – Sr. Thiago fala sobre a compensação Ambiental que a SVMA estará fornecendo 700 
(Setecentas) mudas de árvores e que vai tentar trazer uma parte dessas mudas para serem 
plantadas em nossa região.  

8 – Sr. Arnaldo trouxe a informação sobre um assunto que foi levantado na reunião anterior sobre a 
logística reversa. “Assim através da Lei Federal nº 12.305/10, aprovou a Política Nacional de 
Resíduos (“lixo”) Sólidos que vigora desde 2010 e que tornou-se obrigatória a incorporação de 
logística reversa nas empresas, porém, só foi devidamente regulamentada em 2017, com a 
elaboração e aprovação do Decreto nº 9177/23 de 23 de outubro. 
https://www.pensamentoverde.com.br/economia-verde/lei-que-torna-obrigatorio-incorporacao-de-
logistica-reversa-nas-empresas-entra-em-vigor/  e http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_Ato2015-
2018/2017/Decreto/D9177.htm). 

 

Esta ATA, foi redigida por Marilene Simplício Matos, para ser publicada em DOC- Diário da Cidade 
de São Paulo 

O CADES- CV  

A reunião foi encerrada às 21:00 hs.

PAUTA DA PROXIMA REUNIÃO de 30/04

1- Continuidade das demandas anteriores e atuação efetiva dos conselheiros do CADES.

2- Casos de Dengue confirmados em condomínio, em frente à Subprefeitura CV.

3- Atendimento ao Regimento, substituição de Titulares por Suplentes.

CALENDÁRIO PARA O ANO LETIVO DE 2019

CADES CV Gestão 2017-2019

Local: Auditório de RP-CV 

ABRIL  Dia 30/04/2019

MAIO Dia 28/05/2019

JUNHO Dia 25/06/2019
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JULHO Dia 30/07/2019

AGOSTO Dia 27/08/2019

SETEMBRO Dia 24/09/2019

OUTUBRO Dia 29/10/2019

NOVEMBRO Dia 26/11/2019

DEZEMBRO Dia 19/12/2019

 Próxima reunião 26/Março/2019 das 18:30 às 20:30 hs

Esta ata foi redigida pela Sra. Marilene Simplício Matos, Secretária do CADES/CV e Formatação: 
Conselheira Damares Alves Ferreira

A referida ata foi apresentada aos conselheiros na reunião a fim de ser lida e aprovada. 

Mario Maeda

Representante do Presidente
Supervisor de Governo Local 
CADES-CV

Marilene Simplício Matos

Secretária
Conselheira Titular da Sociedade Civil 
CADES-CV


